



PROCÈS-VERBAL – MINUTES OF MEETING ASSEMBLÉE GÉNÉRALE SPÉCIALE – SPECIAL GENERAL MEETING

10 avril 2014, 11h
Pièce 122, pavillon Lamoureux

10 April 2014, 11:00
Room 122, Lamoureux Hall

STATUTS ET RÈGLEMENTS

Le président de l'APUO présente les modifications proposées au règlement F : Mises en candidatures et élections.

Les principes directeurs de ces changements aident dans la planification des élections et accroître la transparence et la prévisibilité du processus.

Tous les changements ont été approuvés par le Comité exécutif et le Conseil d'administration. La résolution suivante est approuvée à l'unanimité avec une abstention.

RÉSOLUTION

Les modifications proposées aux Statuts et règlements de l'APUO sont approuvées, telles que modifiées.

LEVÉE DE LA SÉANCE : 11 h 15

CONSTITUTION AND BY-LAWS

The APUO President presents the proposed modifications to the by-law F: Nominations and Elections.

The guiding principles for these changes are assisting in the planning of elections and achieving increased transparency and predictability of the process.

All changes were approved by the Executive Committee and the Board of Directors. The following resolution is approved unanimously with one abstention.

RESOLUTION

The proposed changes to the APUO Constitution and By-Laws are approved as modified.

ADJOURNMENT: 11:15